

Info parents

Le journal mensuel de l'école Saint-Patrice



Bonjour chers parents,

Nous voilà en dernière ligne droite vers la fin de l'année scolaire 2023-2024. Même si le temps chaud est présent, il faut encourager vos enfants à continuer de travailler très fort pour terminer cette année scolaire. Merci de nous aider à garder nos élèves, vos enfants, engagés dans leurs apprentissages.

Je vous souhaite une belle fin d'année scolaire!

Corina-Maria Zosim

Directrice



DATES IMPORTANTES À RETENIR

- ❖ 3 juin - Sortie scolaire au Ninja Factory pour le 2^e cycle et le groupe 940
- ❖ 7 juin - **Journée de classe (jour 5)**
- ❖ 10 juin - Visite des nouveaux élèves de maternelle en avant-midi
- ❖ 10 juin - Visite des parents des groupes 301 et 401 entre 13 h et 14 h 30
- ❖ 11 juin - Sortie à Zükari pour le préscolaire et le 1^{er} cycle
- ❖ 11 juin - Conseil d'établissement (18 h 30)
- ❖ 14 juin - Journée pédagogique ÉCOLE
- ❖ 21 juin - Dernière journée d'école
- ❖ 3 juillet - Dépôt du 3^e bulletin sur le portail parents

Quelques-uns de nos bons coups :

- ❖ Les élèves se sont bien amusés lors de l'activité sportive RX1 qui a eu lieu le 6 mai dernier en avant-midi; merci aux parents bénévoles!
- ❖ Quel plaisir pour tous les élèves lors des sorties au centre d'hébertisme UPLA les 14 et 16 mai derniers. Ces sorties ont été rendues possibles grâce aux fonds amassés lors de la campagne de financement « Recettes en pot ». Merci à tous les participants !

Prendre soin de l'environnement dans l'école et sur la cour

Dans l'intention de rendre nos élèves de plus en plus autonomes et responsables de leur environnement, nous vous demandons de vous joindre à nous pour sensibiliser vos enfants sur la propreté de leur espace de travail, le rangement des objets et l'organisation des espaces communs (autant dans l'école et sa classe que sur la cour d'école).

Tenue vestimentaire

Le temps chaud arrive et il est important de rappeler à vos enfants que la tenue vestimentaire portée à l'école doit être appropriée à son rôle d'élève et selon la température. Je vous rappelle que les pantalons troués (ex. jeans) et les chandails qui ne couvrent pas le ventre sont interdits. Je vous remercie de votre collaboration.



Retards - rappel

Les élèves doivent arriver **au plus tard à 7 h 55 le matin**. Tous les élèves qui arrivent après cette heure seront dirigés vers le secrétariat où leur retard sera pris en note et inscrit dans Mozaïk Portail. Selon la loi, la fréquentation scolaire est obligatoire. Votre enfant doit donc être présent et ponctuel. Après un nombre précis de retards cumulés, vous allez recevoir une lettre de la direction mentionnant la suite des interventions.

Sécurité en début et en fin de journée

Il est important de **stationner devant l'église** ou dans les **stationnements du centre communautaire de l'école entre 7 h 45 et 8 h 15**, ainsi qu'entre **14 h 50 et 15 h 15**. La présence des autos qui rentrent dans le stationnement de l'école et reculent rapidement pendant que les marcheurs arrivent à l'école est toujours signalée. Il s'agit de la sécurité de nos élèves, vos enfants! La patrouille de police a été informée de la situation. Des constats d'infractions pourraient être donnés pour les parents qui accèdent au stationnement de l'école entre ces heures. Merci de votre collaboration !

Rappel - Accueil des nouveaux élèves du préscolaire 2024-2025

Le **10 juin prochain en avant-midi**, nous accueillerons nos futurs élèves de préscolaire. Les parents des élèves du préscolaire recevront très bientôt un courriel les invitant à l'accueil. Les parents et les élèves auront la chance de visiter l'école et de rencontrer les différents intervenants qui gravitent autour de l'équipe du préscolaire. Bienvenue à nos nouveaux élèves!

Rappel - Cellulaire ou autre appareil électronique

Selon la loi, ainsi que notre code de vie de l'école approuvé par le conseil d'établissement le 14 mai dernier, le téléphone cellulaire ou tout autre appareil qui peut filmer, enregistrer ou prendre des photos (montres intelligentes, tablettes...) sont interdits à l'école et lors des sorties éducatives. En cas de besoin, si votre enfant doit faire un appel, il doit se présenter au secrétariat avec l'autorisation de son enseignant ou de son éducateur. En cas de manquement, l'élève doit remettre en toute collaboration le téléphone cellulaire ou tout autre appareil électronique au membre du personnel qui le lui demande. Le parent sera invité à venir le récupérer. L'école n'est pas responsable de tout objet volé, brisé ou perdu et ne fera aucune intervention en ce sens.

Examens du ministère 4^e et 6^e années

Le tableau suivant vous présente les dates d'examens du ministère. Il est important de se rappeler que la **présence de votre enfant** à ces épreuves **est obligatoire**. Aucune reprise d'examen ne sera acceptée. Merci de planifier votre calendrier en conséquence.

4 ^e année	
5-6 juin	Français lecture
10-11-12 juin	Français écriture
6 ^e année	
3-4 juin	Français lecture
5-6 juin	Français écriture
11-12-13 juin	Mathématique

Remise des bulletins

Vous pourrez récupérer le bulletin de votre enfant sur Mozaïk portail dès le 3 juillet prochain.

Prochaine séance du conseil d'établissement

La prochaine séance du conseil d'établissement aura lieu **le mardi 11 juin à 18 h 30**. Toutes les séances sont ouvertes au public (entrée par l'administration).

Rappel - Traiteur Le Petit Potager

La dernière journée de service du traiteur sera le **jeudi 13 juin 2024**. Il faudra donc prévoir un lunch froid ou un lunch chaud dans un thermos pour votre enfant pour la dernière semaine.

Objets perdus

Plusieurs articles se retrouvent dans l'armoire des objets perdus. Tous ces objets seront envoyés au coin du partage en juillet. S'il vous manque un ou plusieurs objets, demandez à votre enfant de venir y jeter un coup d'œil ou passez à l'école avant le 21 juin.

Bénévoles recherchés

Nous avons besoin de six parents bénévoles afin de nous aider à faire le ménage des jeux du **service de garde le 20 juin de 15 h 15 à 16 h 15** (si pluie, reporté au 21 juin). Veuillez contacter par courriel le service de garde au sdg.stpatrice@cssdqs.gouv.qc.ca pour offrir votre aide. Merci 😊

Nous aurons aussi besoin de bénévoles pour la dernière journée d'école, une feuille à cet effet suivra dans les prochaines semaines.

Enfin, les enseignantes du préscolaire auront besoin de parents les 25 et 26 juin prochains pour les aider à faire le ménage des jouets des classes de maternelle 4 et 5 ans. Veuillez SVP communiquer avec le secrétariat de l'école pour donner votre nom.

Merci de votre engagement.

Capsule dentaire - Eau aromatisée



Aromatiser l'eau peut offrir une alternative intéressante pour varier les plaisirs. Toutefois, toutes les eaux aromatisées ne s'équivalent pas. Évitez les eaux aromatisées commerciales et les aromatisants liquides ou en poudre vendus pour aromatiser l'eau. En plus d'être souvent sucrés, ils sont acides et favorisent l'érosion dentaire. À la maison, limitez l'ajout d'agrumes (citron, lime, oranges, pamplemousse), qui peuvent aussi nuire à la santé de vos dents. L'ajout d'autres fruits et légumes (ananas, concombre, melon miel, melon d'eau, fraises, pêche, framboises, mangue, etc.) ne modifie pas le PH de l'eau et demeure donc sécuritaire pour la santé dentaire.

À votre santé!
Les Hygiénistes dentaires
CLSC Saint-Rémi